

## **Stand n°1 : Je crois en Dieu le Père**

Règles : 1 équipe doit réaliser un relais chronométré. Tous les jeunes doivent passer au moins une fois. S'il reste du temps, les jeunes peuvent repasser une deuxième fois.

L'animateur se place face aux jeunes. Les jeunes doivent aller jusqu'à l'animateur, répondre à sa question puis venir taper dans la main du suivant.

3 cas de figure :

-Réponse juste = Le joueur retourne vers son équipe pour passer le relais.

-Le joueur ne sait pas = Le joueur retourne dans son équipe pour poser la question à son équipe et revient avec une réponse. Si ce n'est pas la bonne, l'animateur lui donne la réponse et il peut repartir.

-Réponse fausse = Le joueur retourne dans son équipe pour poser la question à son équipe et revient avec une nouvelle réponse. Si ce n'est pas la bonne, l'animateur lui donne la réponse et il peut repartir.

### **Liste de questions possibles :**

-Quelles sont les religions qui croient en un seul Dieu ?

-La religion chrétienne est-elle une religion monothéiste ?

-Quelle est la première phrase du Credo ?

-Citez deux éléments visibles de l'univers ?

-Citez deux éléments invisibles de l'univers ?

-Qui a créé l'univers ? En combien de jours ?

-Comment s'appelle le récit qui raconte la création ?

-Citez deux manières de nommer Dieu ? (Créateur, Père, Yahvé)

-Quel est le nom des deux credo ?

-La foi et la science se contredisent-elles ? Pourquoi ?

-Jésus dit à l'apôtre Thomas : Heureux ceux qui croient..... ?

-Par quel mot terminons-nous notre profession de foi ?

-La profession de foi est-elle un des 7 sacrements de l'Église ?

## **Stand n°2 : Je crois en Jésus-Christ**

Règles : L'animateur divise l'équipe en deux ou trois petits groupes. Chacun de ces petits groupes va devoir mimer un épisode de la vie de Jésus aux autres membres de l'équipe. Le but est que l'équipe devine le plus rapidement. Après le mime, l'animateur demande aux jeunes d'expliquer l'épisode et essaye de les faire réfléchir à la question suivante : Qu'est-ce que j'apprends avec cet épisode ? Quelles conséquences sur ma foi aujourd'hui ?

### **Idées de scènes à faire mimer :**

#### **-La Naissance de Jésus**

Exemple de réflexion après le mime : Quand Dieu nous envoie son Fils, que révèle t-il de lui-même ? Par Jésus-Christ, le Dieu invisible se rend visible. Il devient homme comme nous. Il nous accompagne sur tous nos chemins. Il est dans notre solitude, nos peines... En Jésus-Christ, Dieu montre toute la profondeur de son amour miséricordieux.

#### **-La transfiguration**

Exemple de réflexion après le mime : Pourquoi Jésus fut-il transfiguré sur la montagne ? Dès la vie terrestre de Jésus, le Père a voulu révéler la majesté divine de son Fils. La transfiguration de Jésus aidera plus tard les disciples à comprendre la mort de Jésus et sa résurrection. La vision de la gloire a pour but de rendre forts les disciples.

#### **-Le dernier repas**

Exemple de réflexion après le mime : Que s'est-il passé lors de ce repas ? Jésus a manifesté son amour jusqu'à la perfection de plusieurs manières. Il a lavé les pieds de ses disciples et a montré qu'il était parmi nous comme celui qui sert. Il a anticipé sa souffrance libératrice en prononçant ces paroles : Ceci est mon corps donné pour vous.

#### **-Le Chemin de croix**

Exemple de réflexion après le mime : Pourquoi Jésus a t-il dû nous sauver sur une croix ? La croix sur laquelle Jésus innocent a été exécuté est le lieu de l'humiliation et de l'abandon le plus total. Le Christ a choisi la croix afin de porter le péché du monde. Par son amour, il a ramené le monde vers Dieu.

#### **-Le Christ siégeant à la droite du Père dans le Royaume des Cieux**

Exemple de réflexion après le mime : Qu'est-ce que cela signifie que Jésus soit monté au ciel et siège à la droite du Père. L'ascension du Christ marque l'entrée définitive de l'humanité dans le domaine céleste de Dieu. A la droite du Père, le Christ intercède pour nous sans cesse.

#### **-La résurrection**

Exemple de réflexion après le mime : Peut-on être chrétien sans croire en la résurrection du Christ ? Qu'y a-t-il de changé dans le monde grâce à la résurrection ? Désormais la mort n'a plus le dernier mot. Maintenant que la mort n'a plus aucun pouvoir sur Jésus, elle a également perdu tout pouvoir sur nous qui appartenons à Jésus.

### **Stand n°3 : Je crois en l'Esprit-Saint**

**Règles :** Une personne de l'équipe dessine à son équipe quelque chose que son équipe doit deviner. Après avoir trouvé ce qui était dessiné, l'animateur fait réfléchir les jeunes au dessin.

#### **Idées de dessins :**

-La colombe, symbole de l'Esprit-Saint

Exemple de réflexion : Quand est-ce que l'Esprit-Saint descend sur Jésus comme une colombe ? Lors du baptême de Jésus.

Comment s'est conclue la paix signifiée à Noé entre Dieu et l'humanité ? Par l'apparition d'une colombe.

La colombe était connu comme symbole de l'amour. Les premiers chrétiens ont compris immédiatement pourquoi la l'Esprit-Saint. Celui-ci est l'amour personnifié de Dieu qui est descendu sur Jésus lors de son baptême.

Aujourd'hui, la colombe est un signe de paix très connu et l'un des grands symboles de réconciliation entre Dieu et l'humanité.

-Pentecôte

Exemple de réflexion : Que s'est-il passé lors de la Pentecôte ? Le jour de la Pentecôte, l'Esprit-Saint a transformé des apôtres bloqués par la peur en courageux témoins du Christ. En très peu de temps, des milliers de personnes se sont fait baptisés : ce fut la naissance de l'Église. Comment l'Esprit-Saint agit-il dans ma vie ? Il m'ouvre à Dieu, il m'apprend à prier et m'aide à être présent aux autres.

-L'Église

Exemple de réflexion : Quelle est la différence entre « église » et « Église »? Quelle est la tâche de l'Église ? Sa tâche est que le Royaume de Dieu, déjà commencé avec Jésus, puisse germer dans tous les peuples et se développer. Pourquoi ne peut-il y avoir qu'une Église ? De même qu'il n'y a qu'un seul Christ, il ne peut y avoir qu'une Église. Le Christ est la tête, l'Église est le corps.

-Le Pape

Exemple de réflexion : Quel est le rôle du Pape ? En tant que successeur de Saint Pierre et chef du collège des évêques, le pape est le garant de l'unité de l'Église. Il a l'autorité suprême concernant la doctrine et les règles disciplinaires.

-Un saint

Exemple de réflexion : Qu'est-ce que la communion des saints ? Tous ceux et celles qui ont mis leur espérance dans le Christ et qui lui appartiennent par le baptême, qu'ils soient vivants ou décédés font partie de la communion des saints. Parce que nous ne sommes qu'un seul corps dans le Christ, nous vivons dans une communion qui englobe le ciel et la terre.

-Saint Pierre

-Le jugement dernier

-Le paradis

-L'enfer

-Résurrection des morts